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Наполненные Словом, 
силой и надеждой на Небеса

Члены церкви «Манмин» во всем мире объединяются 
в поклонении Богу через GCN и интернет

Богослужения церкви наполнены деяниями Святого 
Духа и полны жизни. Во время этих богослужений 
люди поклоняются Богу и прославляют Его. Они 
благодарят и превозносят Бога Творца. Служения 
Центральной церкви «Манмин» транслируются по 
телеканалу GCN (www.gcntv.org) и интернету, и это 
дает возможность прихожанам более 10.000 дочерних 
и ассоциативных церквей участвовать в служениях. 
Все служения проводятся в духе и истине, и они 
посвящены только Богу. 
В  служении  участвует  множество  гостей , 

приезжающих из разных уголков Кореи и других 
стран. Гости говорят, что чувствуют себя так, как 
будто побывали на Небесах, и теперь понимают, что 
истинное богослужение должно быть именно таким, 
как в «Манмин». Вся суть в том, что эта церковь 
наполнена словом жизни, которое старший пастор 
д-р Джей Рок Ли получил от Бога через молитвы и 
посты. Его проповеди учат, что только тогда, когда 
мы обрезаем свои сердца и наши души преуспевают, 
мы можем распространять благоухание Христа. Эти 
проповеди удовлетворяют духовную жажду членов 
церкви. 
Пастор Ён Ран Пак служила в США, однако 

чувствовала, что достигла предела в своем служении. 
Через поиск в интернете она познакомилась с 
Центральной церковью «Манмин». И вот, что она 
сказала: «Я думала, что невозможно жить по Слову, 
в котором говорится: „Будьте совершенны, как 
совершенен Отец ваш Небесный” (От Матфея, 5:48). 
Однако д-р Джей Рок Ли примером своей собственной 

жизни показал христианам всего мира, что жить 
по Слову можно. Какую бы из его проповедей я ни 
слушала, все они были наполнены совершенной 
благостью и любовью. Рыдая и плача, я каялась и 
смывала с себя духовную грязь». Так же как и у нее, 
у многих людей из разных стран мира наступало 
пробуждение, когда они слушали его проповеди и 
многочисленные свидетельства о силе Божьей. Они 
тоже стали возрастать в вере. Более того, многие 
люди были исцелены от болезней, они получили 
ответы на свои молитвы и приняли благословения, 
когда старший пастор молился о больных после своей 
проповеди. 
Сестра Мариса Перез из церкви Колумбия Манмин 

рассказала: «Я задумалась над тем, что я должна 
делать, чтобы жить истинно христианской жизнью. 
Примерно в это же время я услышала проповедь 
д-ра Джей Рока Ли по „Enlance TV”, лидирующему 
телевизионному  каналу,  который  вещает  на 
испаноязычные страны. Я была очень растрогана 
услышанными посланиями и стала посещать церковь 
Колумбия Манмин. Проповеди д-ра Ли ведут людей 
к пробуждению и через чудеса, знамения и мощные 
деяния, описанные в Библии, помогают встретиться 
с Живым Богом и испытать Его силу на себе. Я, к 
примеру, была исцелена от аллергического синусита 
и миомы матки. Мой сын, у которого был синдром 
Дауна, стал здоровым, ласковым и дружелюбным 
ребенком. Моя семья теперь счастлива в Господе».
Сестра Юля из Великобритании сказала: «Когда 

я услышала проповедь д-ра Ли по каналу „ТБН-

Россия”, она затронула мое сердце, и я даже не знала 
почему. С тех пор я стала ждать, когда выйдет в эфир 
программа с его проповедью. Она транслировалась 
дважды в день. Всей семьей мы также стали 
смотреть через интернет богослужения Центральной 
церкви „Манмин”. Из-за разницы во времени нам 
приходилось смотреть воскресное утреннее служение 
в 3:30 ночи, а воскресное вечернее служение – в 7:00 
утра. Но, несмотря на это, проповеди были для нас 
подобны сотовому меду. Мы были так счастливы». 
Сестра Юля в настоящее время разрешила многие 
жизненные проблемы. Она благодарна за то, что ей 
удалось увидеть, услышать и на собственном опыте 
ощутить мощные деяния Божьи. 
Высоким уровнем отличается и прославление в 

«Манмин». Оно передает красоту Небес. Прославляя 
Бога ,  участники  богослужения  наполняются 
Святым Духом и надеждой на Небеса. Комитет 
исполнительских искусств объединяет порядка 1.000 
членов церкви. Руководителем комитета является 
пастор Хиджин Ли. Группы прославления готовят 
специальные программы для воскресных вечерних 
служений, для пятничных всенощных служений, 
выступают во время празднования дня основания 
церкви, а также Пасхи и Рождества и др.
В Евангелии от Иоанна, 4:24, говорится: «Бог есть 

дух, и поклоняющиеся Ему должны поклоняться 
в духе и истине». Давайте же в 2016 году принесем 
свою жизнь в жертву, святую и богоугодную, и, 
поняв волю Божью с помощью Святого Духа, со всей 
искренностью продемонстрируем свою любовь к Богу.

Члены «Манмин», а это прихожане 10.000 дочерних и ассоциативных церквей, чувствуют Божью любовь, видят деяния Божьи; их жизнь меняется, а богослужения приносят им 
благословения в духе и теле. Вверху – Главное святилище; внизу – алтарь, украшенный цветами; пятничное всенощное служение; группы прославления, пасторы из других стран. 



Давайте сегодня рассмотрим один из плодов 
Святого Духа – плод верности (в русском синодальном 
переводе Библии – плод веры. – Ред.), и чем верность, 
как плод Святого Духа, отличается от того, что 
считают верностью мирские люди. Духовно верные 
люди представляют особую ценность для Царства 
Божьего, от них исходит приятное благоухание.  

1. Быть верным – значит делать больше того, 
что на нас возложено. 
Мы не станем называть сотрудника верным только 

на том основании, что он выполняет работу, за 
которую ему платят зарплату. Мы можем сказать, что 
он сделал то, что должен был и, может быть, даже 
сделал все очень хорошо. Однако, если он делает 
лишь то, что от него ожидают, и то, за что ему платят, 
то здесь говорить о верности не приходится. Только 
те, кто делают больше того, за что получают деньги, 
могут быть признаны «верными». 
Обычно, таким людям несвойственно работать 

с неохотой и думать лишь о том, чтобы выполнить 
минимальный объем работ и получить свою зарплату. 
Они искренне, от всего сердца, от всей души, хотят 
выполнить данное им поручение и не жалеют для 
этого личного времени и денег.
К примеру, Моисей готов был пожертвовать 

своей жизнью, когда молился за спасение сынов 
Израилевых, которые согрешили. «И возвратился 
Моисей к ГОСПОДУ, и сказал: о, народ сей сделал 
великий грех: сделал себе золотого бога; прости им 
грех их, а если нет, то изгладь и меня из книги Твоей, 
в которую Ты вписал» (Исход, 32:31-32). 
На самом деле, обязанностью Моисея было повести 

за собой свой народ и вывести его из Египта. Когда 
Моисей исполнял свои обязанности, он делал это с 
сердцем Бога, он руководил людьми, отдавая им всю 
свою любовь и силы. Вот почему, когда они грешили, 
он чувствовал себя так, как будто бы это была его 
вина, и согласен был взять всю ответственность на 
себя. 
То же можно сказать и об апостоле Павле. В 

Послании к Римлянам, 9:3, говорится: «Я желал бы 
сам быть отлученным от Христа за братьев моих, 
родных мне по плоти». Люди верные, вместо того 
чтобы думать, дескать: «Я итак достаточно сделал», 
будут работать от всего сердца. 

2. Проявлять верность – значит обрезать свое 
сердце и быть верным в истине.
Допустим, кто-то вступил в банду и посвятил свою 

жизнь главарю этой банды. Скажет ли Бог о нем, 
что он верный? Конечно же нет! Бог признает нас 
верными только тогда, когда мы проявляем верность 
во благости и истине. Если мы хотим быть верными в 
истине, то обрезание сердца – это главное.
В Книге Откровения, 2:10, говорится: «…Будь 

верен до смерти, и дам тебе венец жизни». Однако 
быть верным до смерти не означает, что мы должны 
усердно и преданно трудиться до тех пор, пока не 
умрем. Это значит, что нам следует исполнять Слово 
Божье, данное в 66-ти книгах Библии, в течение всей 
нашей жизни. 
Святость – это то, что Бог более всего желает видеть 

в нас. Поняв это, мы должны направить все свои 
усилия на обрезание сердца. Какие бы обязанности 
мы ни исполняли в данное время, нам следует 
оставаться верными, не колебаться и одновременно с 
этим обрести святость. 
Если возникают трудности или сердце проходит 

через  испытания ,  мы  не  станем  из-за  этого 
отказываться от наших драгоценных обязанностей. 

Но, с другой стороны, если человек не занимается 
обрезанием своего сердца, то он не сможет сохранить 
сердце в святости, столкнувшись с трудностями и 
проблемами. Он может потерять доверительные 
отношения с Богом и оставить свои обязанности. 
Чтобы верность наша была признана Богом, 

мы должны иметь духовную верность, которая 
предполагает, что мы обрезаем наши сердца. 
Обрезать свое сердце – это обязанность спасенных 
детей Божьих. Если мы исполняем свои обязанности, 
отбросив от себя грехи, с освященным сердцем, то 
мы можем принести гораздо больший плод, чем 
тогда, когда мы исполняем их, следуя своим плотским 
мыслям.
Допустим, что вы в поте лица трудились весь 

воскресный день. Однако вы нарушили мир с людьми. 
Если вы служите в церкви, но при этом жалуетесь и 
держите обиду на кого-то, то вы лишитесь большей 
части заслуженных вами наград. Но если вы служите 
в церкви с благостью и любовью, имея мир со всеми, 
то все ваши труды станут благоуханием, угодным 
Богу, и за все, что вы делаете, вы получите награду. 

3 .  Быть  верным  –  значит  работать  в 
соответствии с волей начальника.
Предположим, что начальник сказал своему 

работнику сделать что-то по дому, а тот пошел и 
целый день трудился в поле. Он не подчинился 
воле хозяина, потому что она не совпала с его 
собственными представлениями о том, что ему 
делать, или же противоречила его эгоистическим 
мотивам. И хотя он усердно трудился, его не назовешь 
верным работником. Он идет на поводу собственных 
мыслей и желаний и может в любую минуту оставить 
своего хозяина. 
Нам следует верно трудиться в церкви, так, чтобы 

это было по сердцу Богу. Мы должны проявлять 
верность, стараясь понять сердца тех, кто по духовной 
иерархии стоит над нами, и подчиняться им. Если 
мы работаем так, как нам хочется, то, как бы мы 
тяжело ни работали, наша работа не будет по сердцу 
начальнику. 
В Библии рассказывается о человеке по имени Иоав. 

Он был родственником царя Давида и его главным 
военачальником. Иоав прошел вместе с Давидом все 
трудности того времени, когда Давида преследовал 
царь Саул. Он был мудрым и доблестным. Он верно 
служил Давиду, однако Давид не чувствовал себя 
комфортно с ним. А все потому, что служение Иоава 
не было искренним. Иоав, не смущаясь, вызывающе 
вел себя перед Давидом, когда ему нужно было 
добиться своего. Если ему это было выгодно, то он 
мог ослушаться Давида. И, в конечном итоге, Иоав 

восстал против сына Давида, царя Соломона, и был 
приговорен к смертной казни. 
Когда мы выполняем Божью работу, тогда важно 

не столько наше усердие в труде, сколько то, как 
согласуется с волей Божьей то, что мы делаем. 
Работая в церкви, мы должны следовать за нашими 
лидерами, а не воплощать в жизнь собственные идеи. 
В этом и заключается истинная верность. 

4. Быть верным себе во всех аспектах.
В Числах, 12:7, Бог говорит о Моисее: «…он верен 

во всем дому Моем». Быть верным во всем доме 
Божьем – значит быть верным во всех ситуациях, 
которые могут возникнуть в жизни самого человека. 
Как бы сильно мы ни были загружены в церкви, мы 
все равно должны доводить до конца все, что нам 
поручено. Но, даже если у нас нет определенных 
поручений в церкви, наша обязанность – в нужное 
время и в нужный час оказаться там, где мы должны 
быть как члены церкви. 
У каждого человека есть не только церковные 

обязанности, но и рабочие, школьные и т.д. Во всех 
этих аспектах нашей жизни мы должны выполнять 
то, что нам поручено, помня о том, что мы – члены 
церкви. Быть верными во всем доме Божьем – значит 
быть верными детьми Божьими, лидерами или 
членами церкви и, кроме того, верными семьянинами, 
работниками, студентами. Мы не должны быть 
верными, исполняя лишь некоторые из своих 
обязанностей и пренебрегая другими. Мы должны 
быть верными во всех аспектах жизни. 
И, по мере того как мы избавляемся от плоти и 

меняемся в духе, нам легче оставаться верными во 
всех аспектах своей жизни. Если мы сеем в духе, то, 
даже отдав этому немного времени, мы можем быть 
уверены, что получим плод. Верующие, вошедшие 
в дух, прежде всего думают о благе других людей и 
смотрят на вещи их глазами. Они исполнят все, что 
им поручено, даже ценой самопожертвования. 
Допустим, что обязанности лидера требуют его 

присутствия в двух разных группах. Если у него не 
получается физически прийти в одну из групп, то он 
может постараться помочь этой группе как-то иначе, 
держа ее в своем сердце. Мы можем быть верными во 
всем доме Божьем и иметь мир со всеми настолько, 
насколько мы наполнены благостью. 

Дорогие братья и сестры во Христе, приняв в дар 
Святого Духа, мы должны принести плод Святого 
Духа и быть верными вплоть до смерти, для того 
чтобы привести к спасению как можно больше 
людей, за которых Господь заплатил Своей кровью. 
В Псалме, 100:6, говорится: «Глаза мои на верных 
земли, чтобы они пребывали при мне; кто ходит 
путем непорочности, тот будет служить мне». Я молю 
вас принести плод верности в сердце и на деле являть 
любовь Господа. Я молюсь во имя Господа, чтобы вы, 
поступая так, вошли в самую прекрасную Небесную 
обитель – Новый Иерусалим.

«Плод же духа: любовь, радость, мир, долготерпение, благость, 
милосердие, вера, кротость, воздержание. На таковых нет закона» (Послание к Галатам, 5:22-23).

Плод верности

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Доверие – ключ к 
духовному росту!

Насколько мы доверяем Богу Творцу, можно 
судить по тому, насколько мы послушны Слову 
Божьему. Библия, в которой содержится сердце 
Божье и Слово, – это дар, который Он дал Своим 
возлюбленным детям. 
Повеления, данные в Слове Божьем, можно 

подразделить на четыре типа: делайте, не делайте, 
храните и отбросьте. Доверие к Богу зависит от 
того, насколько мы послушны Его слову. Те, кто 
полностью доверяют Богу, живут по Слову даже 
тогда, когда рядом нет никого, кто бы их видел. 
Они неизменно покорны Слову, даже если это 

ведет к потерям или ставит под угрозу их жизнь. 
Они поступают так, веря в Бога Живого, в то, что 
Он заботится о них и что все находится под Его 
контролем. Они также верят в то, что благая воля 

Бога содержится в Его слове. 
Даниил и три его друга, несмотря на тяготы 

плена, отказались от пищи с царского стола, чтобы 
не есть идоложертвенных продуктов. Кроме того, 
Даниил не переставал молиться Богу даже под 
угрозой быть брошенным в ров со львами. Они 
были готовы даже расстаться с жизнью. 
Они покорно исполняли волю Божью, с какими 

бы проблемами они ни сталкивались. И Бог тоже 
доверял им; Он защитил их от печи, раскаленной 
огнем , и от львиного рва . И , сверх того, Он 
благословил  их  почетом ,  еще  большим ,  чем 
прежде. 
Показывая дела веры и обитая в Его любви, мы 

должны построить доверительные отношения с 
Богом и заслужить Его признание и доверие. 

Первый!
«Насколько 
мы послушны 
Слову 
Божьему, 
данному нам 
в Библии?»

Степень нашего доверия к Иисусу Христу, 
нашему Спасителю, зависит от того, насколько мы 
уверены в том, что Господь придет, чтобы забрать 
нас. Если вы действительно доверяете Господу, 
Который придет вновь, то вполне естественно, 
что вы будете идти путем, по которому Он вас 
ведет. То есть вы будете стремиться к тому, чтобы 
уподобиться Господу, святому и совершенному, и 
пожертвуете своей жизнью ради других душ, как 
это сделал Господь. 
Как написано в Книге Деяний святых апостолов, 

ученики были убеждены в том, что воскресший 
Господь – Христос, поэтому смело проповедовали 
Евангелие даже тогда, когда их жизнь была в 
опасности. Ученики Господа , апостол Павел, 
диаконы Филипп и Стефан проповедовали Живого 

Бога, Иисуса Христа, существование Небес и ада, 
демонстрируя знамения. 
Господь также доверяет тем, кто верует, что 

Господь был распят, воскрес и вознесся на Небеса и 
Он вернется, чтобы забрать нас. Он приводит их на 
путь жизни, дает власть и силу, чтобы они могли 
выполнить данные Богом обязанности. Делая это, 
Он показывает, что Он – с ними. 
В Евангелии от Иоанна, 15:7, говорится: «Если 

пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, 
чего ни пожелаете, просите, и будет вам»; для того 
чтобы мы объединились с Господом и доверяли 
Ему, мы должны подчиняться слову Господа и 
возделывать свое сердце в истине. Когда мы едины 
с Господом, мы можем получить все, о чем ни 
попросим. 

Второй!
«Действительно 
ли вы верите 
в Господа, 
Который придет, 
чтобы забрать 
вас?»

Что такое «доверие»? Доверие – это твердая 
уверенность в надежности, в возможностях или 

качествах человека или какой-то вещи. Доверие не 
возникает в одностороннем порядке, его можно назвать 

совершенным только тогда, когда обе стороны доверяют 
друг другу. В Евангелии от Иоанна, 15:5, мы читаем: «Я 

есмь лоза, а вы – ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот 
приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего». 

То есть сказано, что если мы едины с Господом, то мы сможем 
принести обильные плоды и в духе, и в теле. 
Давайте же оценим себя по трем критериям, которые покажут, 

насколько мы едины с Господом. 

Есть множество церковных деноминаций и 
множество разных пасторов. Обращаемся ли мы 
к плотским мыслям или нет, когда проповедуется 
Слово, показывает уровень доверия к пастору в 
церкви.
Е с л и  в ы  д у м а е т е :  «Н а д о  л и  е м у  т а к 

проповедовать? Это не похоже на то, что я знаю. И 
откуда он узнал о таких вещах», то это означает, что 
у вас есть плотские мысли, враждебные Богу. Думая 
так, вы не можете сказать, что поклоняетесь в духе 
и истине во время служения (Посл. к Римлянам, 8:7). 
Если вы, слушая проповедь во время служения, 

убеждены в собственной правоте, то вы не сможете 
сказать «аминь», соглашаясь с этим посланием. 
Вам может быть неприятно или даже обидно от 
того, что проповедуется не то, что вы считаете 
нужным проповедовать. И напротив, какой бы ни 
была проповедь, если у вас не возникает никаких 
плотских мыслей, то это означает, что вы верите 
своему пастору, верите в то, что он пастырь от Бога 
и что он следует благой воле Божьей. 
Боле е  т ог о ,  е сл и  па с тырь  я в л яе т  си л у, 

которая есть лишь у Бога (Псалом, 61:12), и она 
проявляется в знамениях и чудесах, то как же нам 
не верить, что с ним – Бог. Если мы полностью 

доверяем пастырю, то наши мысли о нем будут 
лишь благими. Даже если то, что он говорит, не 
совпадает с нашими мыслями, мы должны думать 
о том, что у него, вероятно, есть причины говорить 
то, что он говорит. Вы можете также подумать, что 
он говорит это, чтобы наставить многих людей и 
привести их на путь спасения и благости. 
Когда  наши  мысли  наполнены  благостью, 

то, пусть не сразу, а потом, в молитве, Святой 
Дух может объяснить нам, почему пастырь так 
проповедовал. Подобный опыт поможет нам 
полностью доверять пастырю. И пастырь, в свою 
очередь, тоже будет доверять таким служителям. 
Какие слова ни были бы произнесены, они не будут 
истолкованы неверно. Поэтому он может более 
тесно общаться с ними и с доверием поручать им 
важные задания. 
Кто доверяет Богу Творцу и Господу, Который 

придет вновь, тот сможет исполнить провидение 
Божье  и  в  эти  последние  времена  вместе  с 
пастырем привести к спасению многие души. 
Давайте же строить доверительные отношения 
и делиться любовью с Богом вечно, войдя в 
самую прекрасную Небесную обитель, в Новый 
Иерусалим! 

Третий!
«Не прибегаете 
ли вы к своим 
плотским 
мыслям, 
когда слушаете 
проповеди?»
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Диаконисса Джион Иоп Ро (63 года), приход 27, Южная Корея

Сестра Диолгер (25 лет), церковь Манмин в Монголии

«Я не слышала правым ухом последние 
40 лет, а теперь я могу им слышать!»

«На меня наехал грузовик, но Бог 
защитил меня и ребенка во мне»

С тех пор как в июле 2004 года я стала посещать 
Центральную  церковь  «Манмин», я  получила 
множество благословений. До того как я стала 
прихожанкой  церкви  «Манмин», у  меня  было 
отекшее лицо и на ветру текли слезы. Я не могла 
спать от боли в шее и плечах. В течение 20-ти лет 
каждую весну я страда от хронических болей в 
спине. Но когда я получила молитву о больных, я 
была исцелена от всех этих недугов. 
Восстановив свое здоровье, я стала более усердно 

работать и смогла купить себе дом. Вот такой 
счастливой и благословенной христианской жизнью 
я жила. А между тем мне довелось еще раз испытать 
удивительную силу Бога Творца.
В  молодости  я  была  шокирована  тем ,  что 

перестала слышать правым ухом. Поэтому, когда я 
работала, меня часто спрашивали, не глухая ли я. 
Финансовое положение моей семьи не позволяло 
мне получить надлежащее лечение. В июле 2012 
года моя дочь убедила меня в том, что я должна 
пройти  обследование  в  госпитале.  Результат 
показал, что в операции нет необходимости, потому 
что восстановить слух в правом ухе все равно 
невозможно. 
Я спокойно приняла эту новость, потому что вот 

уже 40 лет я слышала только одним ухом. На самом 
деле, я и не думала, что смогу быть исцелена от 
глухоты через молитву. В то время я чувствовала 
себя виноватой пред Богом, потому что, кроме 
воскресенья, в другие дня я не могла участвовать в 
богослужениях, так как мне приходилось работать 
сверхурочно. Поэтому у меня было побуждение 
уделять Богу больше времени. 

C 2013 года я начала слушать проповеди старшего 
пастора д-ра Джей Рока Ли – «Лекции по Бытию», 
«Семя жизни» и «Слово о Кресте». Я несколько 
раз прослушала «Слово о Кресте» и узнала о том, 
что Бог поместил дерево познания добра и зла по 
провидению выращивания человечества; я познала 
любовь Божью и поняла, почему Иисус Христос – 

наш единственный Спаситель. Тем самым я заложила 
основание своей веры. Весной 2015 года, по пути 
на работу, в метро, я слушала проповедь старшего 
пастора по мобильному телефону. Рядом сидящий 
человек сказал мне, что ему слышны звуки. Дело 
в том, что я не очень плотно одела наушник на 
левое ухо, поэтому звук был слышен соседу. Мне 
показалось это странным, потому что я думала, 
что могу слышать нормально только через левый 
наушник. Но вскоре я об этом забыла. 
Однажды я вдруг подумала, что, если даже люди 

с врожденной глухотой начинали слышать после 
того, как получали молитву д-ра Ли, значит, и у меня 
может восстановиться слух. Я вложила наушник 
в свое правое ухо и постаралась услышать им его 
проповедь. И я слышала его хорошо. Удивительно! Я 
была так взволнованна. 
Я осознала, что в метро я не плотно вложила 

наушник  в  свое  левое  ухо,  а  между  тем  я  все 
слышала, потому что у меня восстановился слух в 
правом ухе. Я этого просто не заметила. 
Медицина была бессильна восстановить мой 

слух даже при помощи операции. А Бог вернул мне 
способность слышать силой Святого Духа. Святой 
Дух побуждал меня провериться и убедиться в 
этом. В ноябре 2015 года я пошла в госпиталь, где 
мне обследовали правое ухо. Оно было абсолютно 
нормальными. Аллилуйя! 
Кроме того, со мной произошло еще одно чудо 

исцеления во время летнего ретрита «Манмин» 
2015 года. Когда мне было 18 лет, я сломала левую 
лодыжку; левая голень у меня была припухшая и 
отек не спадал. Ноги у меня были разной толщины. 
Однако в первый вечер ретрита, когда я получила 
молитву старшего пастора за больных, мои ноги 
пришли в норму.

 Я воздаю всю благодарность Богу, Который 
вылечил меня от болезней, решил мои финансовые 
проблемы и благословил нас на жизнь с надеждой на 
Небеса. 

В марте 2015 года моя бабушка привела меня 
в церковь Монголия Манмин. Прошло не много 
времени с тех пор, как я стала членом этой церкви, 
в которой началась моя христианская жизнь. 20 
ноября, примерно в 6:00 вечера, я испытала на себе 
великую любовь Живого Бога. 
Мы вместе с подругой стояли на улице и ловили 

такси. Внезапно грузовая машина поехала задом в 
нашу сторону. Машина врезалась в меня, и я упала. 
Не ведая об этом, водитель прибавил скорость, и 
грузовик чуть не переехал меня. Позднее шофер 
сказал, что он подумал, что ему под колеса попал 
большой камень. 
В  т о  в р е м я  я  бы л а  н а  т р е т ь е м  м е с я ц е 

беременности.  Я  подумала ,  что  умру,  и  стала 
молиться Богу, прося спасти плод в моем чреве. Все 

произошло в одно мгновение, и моя подруга была 
в шоке. Однако она быстро овладела ситуацией 
и повезла меня в госпиталь. На удивление ни у 
меня, ни у ребенка не оказалось никаких проблем. 
Аллилуйя!
Моя  под ру г а ,  ко т ор а я  бы ла  с ви де т е л ем 

происшествия, и врач просто замерли от удивления 
и  ск а з а л и :  «Как  неожи данно !  Это  п ро с т о 
удивительно!». 
Я могла действительно умереть, но Бог спас меня 

и даже ответил на мою молитву, сохранив ребенка. 
Я так благодарна Ему за это. 
Я ощутила великую любовь Божью и обрела 

живую Веру. Я воздаю всю благодарность и славу 
Богу, Который защищает меня в этом мире, полном 
разных происшествий. 


